

東札幌だより

第8号
平成20年12月
発行 東札幌まちづくり協議会
白石区東札幌2条4丁目3-14
東札幌会館内
TEL 011-811-9355

北海道警察白石署生活安全課長 石津 教夫

東札幌地区の皆さんには、日頃、地域の防犯に深い関心をいただいている事につきまして、この機会に感謝を申し上げます。

今年に入り、児童に対して「後をつける」「写真を撮る」などの事案や「話をしよう」「君たち何年生」などと声をかける事案が9件発生しております。

このような不審者に対する対策としては、家庭や学校において、登下校等の際に「知らない人にはついていかない」「大声を出す」「すぐ逃げる」「周りの大人にすぐ知らせる」ということを繰り返し教えていただき、いざという時にすぐ対応できるように教えて欲しいと思います。

また、地域の皆さんにあっても、人に会ったら、「こんにちは」等の挨拶をして、周りに注意を払うことで不審者を地域から追い出することができます。

このように「あいさつ・みまもり・たすけあい」を日常生活の中で実践していただくことが大切であり、私どもも地域の皆さんと共同してこの東札幌地区の安全を守っていきたいと考えております。

さらに、警察では「ほくとくん防犯メール」により不審者や犯罪発生に関する情報を配信しております。なお、「ほくとくん防犯メール」の入会方法につきましては、下記のホームページアドレス又はバーコードリーダーから登録することができますので、多くの地域の皆さんの登録をお願いいたします。

<http://www.mmg.police.pref.hokkaido.lg.jp/>
【白石警察署 814-0110（内線261）】



～まちづくり協議会の活動状況 その2～

桂 枝光師匠の『落語の会』は大盛況でした！

「笑う門には福来る」と銘を打ちまして、桂 枝光（かつら・しこう）師匠による「落語の会」を、10月22日（水）に東札幌会館で開催しました。

当日は、開場時間前から人が集まり始め、当初予定していた150名を超える大入り満員の状態になりました。ご来場いただいた方々には、心から厚く御礼を申し上げます。

落語のお題は、「紙入れ」「鹿政談」「地獄八景亡者の戯れ」の3題で、師匠の身振り手振りに声色を交えての熱演に引き込まれた会場には、時間の経過やひざや腰の痛みまでも忘れるまさに枝光師匠の創る噺の世界が拡がりました。「120分笑いっぱなし」どころか、終わってみると20分近くも予定の時間をオーバーしておりました。来場者の方々には十二分に笑っていただき、さらに20分近くも長く噺を聴くことができて、大変幸福でしかもお得な気持ちにもなっていただけたと思います。

また、今の社会情勢や事件を巧みに取り入れて噺をされる師匠の技術とご努力への敬意に加えまして、落語の奥深さを感じさせていただいたことに感謝をいたします。

師匠本当にありがとうございました。



おかげさまで満員御礼



噺が始まり、さあ 笑うぞ！



師匠熱演、大盛りあがり！！

『女の子を狙う不審者対策にご協力ください！』

9月の1ヶ月間に、東札幌小学校の低学年の女子児童に対して4回も不審者が出没しました。

そこで、地域の大切な子ども達を守るために、安全安心なまちづくり活動の一環として、町内会の防犯防災部役員をはじめ、青少年育成委員、少年補導員、小学校、PTA、民生児童委員、白石警察署などの関係者が連携するとともに、東札幌地区の住民の皆さんに協力していただき、子どもの見守り強化期間（10/20～31）を設けて、パトロールを強化しました。

しかし、大変悔しいことに、見守り強化期間中の10月21日に東札幌5条3丁目で声かけ事案が発生し、東札幌にれ公園では下半身を露出した不審者が現れました。

また、11月12日には、東札幌6条1丁目のさっぽろ大地公園の北側隣接地で女子中学生への声かけ、東札幌2条3丁目のどんぐり公園で、女子中学生への痴漢行為が発生しています。

不審者対策は、粘り強く継続する必要があります。不審者が増長して、子どもの連れ去り事件などが起らないよう、東札幌地区の住民の方で子ども達を守りましょう！今後とも、できるだけ下校時間に合わせて外出し、子ども達を見守っていただけますようお願いいたします。

- 10月21日(火) 午後2時～3時頃 下半身露出
東札幌6条5丁目 東札幌にれ公園内
容疑者:40～50歳位 小太り 背は低め（上）灰色か
黒のジャージ（下）ジーンズ たばこを吸っていた

不審者出没情報

- 9月12日(金) 午後2時頃 声かけ
東札幌5条4丁目 生鮮市場付近
容疑者:20歳位 小太り 170cm位
茶色のTシャツ ジーンズ 茶色の靴
黒ぶちメガネ スキンヘッド
- 9月24日(水) 午後2時半頃 下半身露出
東札幌5条3丁目 クレストコート東札幌と
東札幌 グランドハイツの間の駐車場
容疑者:20～25歳位 やせ型 170cm位
黒のスーツ ストライプのネクタイ
- 9月26日(金) 午後5時半頃 下半身露出
東札幌2条4丁目 民家の駐車場
容疑者:30歳代位 ボタン付きの黒のコート
黒のズボン 卑猥な写真の入った
ファイルを持ち
- 9月29日(月) 午後3時40分頃 声かけ
東札幌5条4丁目
容疑者:35歳位 小太り 160cm位
黒のパーマヘア 黒のスーツ
白のワゴンタイプの自動車
- 10月21日(火) 午後1時半～2時頃 声かけ
東札幌5条3丁目 エクセルシオール東札幌
近辺
容疑者:50歳位 やせ型 黒の服 黒のズボン
黒の帽子 サングラス 茶色の靴
髪の毛を後ろで縛っていた

『東札幌まちづくり協議会活動事例報告』

白石区町内連合会連絡協議会が主催する自治組織代表者研修会が10月9日に開催され、今後のまちづくりの参考にするため、東札幌地区を含む4地区の活動が報告されました。

東札幌まちづくり協議会は、日章中学校の生徒によるボランティア活動に対する支援について報告しました。地域住民の相互扶助が重要であることに気づき、ボランティア活動に一生懸命に取り組む中学生への支援を通してまちづくりを進めてようとしていることに、研修会の参加者からは十分な理解を得られたと思います。

～東札幌地区の主な行事の開催状況～



東札幌体育振興会主催「東札幌大運動会」(9月7日)



地区子連主催「ひがしさっぽろっ子祭り」(9月23日)



町連主催「第5回東札幌少年少女マラソン大会」(10月12日)

～編集後記～

今号は、北海道警察白石署生活安全課の石津課長より原稿をいただきました。ありがとうございました。年末は毎年犯罪が発生する時期です。地域住民が結束し、つけ入る隙のない継続した防犯活動などを行うことにより、明るく気持のよい新年を迎えましょう。（山崎記）